

[Loir-et-Cher - Pétanque - championnat régional des clubs](#)

Langon et Romorantin commencent bien

16/02/2017 05:32

 réagir(0)    [Tweet](#)



[suiivanteprécédente](#)

Langon a réussi ses débuts en championnat régional. - (Photos comité)

Le Loir-et-Cher vient de participer à la première journée du championnat régional des clubs, dans la catégorie open (10^e édition) et en féminines (6^e édition).

En open, le CRC a débuté ce dimanche sur le terrain de Romorantin et le match a opposé Salbris à Langon, le champion de 1^{re} division départementale 2016. Dans la phase des tête-à-tête, Langon a pris une belle avance (10-2, pour 5 victoires à 1). En doublettes, Salbris a réagi en remportant deux des trois rencontres (14-10). Il suffisait alors à Langon de gagner une des deux parties en triplettes pour enlever le match. Salbris, emmené par son capitaine Bruno Petit, gagnait la première triplette et passait donc devant (14-16). Mais Langon, coaché par son capitaine Éric Boudrie, mettait un terme à ce suspense en gagnant la deuxième triplette (20-16).

En féminines, c'est Romorantin qui représente le Loir-et-Cher cette année. Championne de 1^{re} division départementale 2016, l'équipe solognote a reçu Lucé (Eure-et-Loir), dimanche. Dans la phase des tête-à-tête, les deux formations ont fait match nul (2 victoires chacune). En doublettes, on est resté sur une égalité parfaite (8-8). Mais Romorantin, coaché par son capitaine Jacques Boursereau, a ensuite remporté la triplette et le tir de précision face à Lucé et sa capitaine Nelly Leroy (16-8).

Les prochaines journées sont programmées dimanche 26 février. A Châteaudun (28), pour le compte du CRC open, Langon et Salbris rencontreront Saint-Jean-de-la-Ruelle (45) et Châteaudun (28). A Châteauroux, (36) en féminines, Romorantin rencontrera Joué et Montlouis (37).

Suivez-nous sur [Facebook](#)